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BOSTON | Même si les cols bleus de la Ville de Qué bec devaient déclen cher des moyens de
pres sion, le maire Mar chand a pro mis de « tra vailler pen dant leurs moyens de pres sion à faire
en sorte qu’on o�re, le mieux pos sible, le meilleur ser vice aux citoyens ». Cela dit, « plus les
moyens de pres sion seront grands plus on va avoir des risques de ne pas y arri ver et de voir
com pen ser ou o�rir des ser vices moindres », a-t-il reconnu. Tout en répé tant ne pas vou loir
inter ve nir dans les négo cia tions en cours, le maire de Qué bec réagis sait ainsi au vote quasi
una nime des cols bleus en faveur de moyens de pres sion pou vant aller jusqu’à la grève.

Le maire réagit au man dat de grève des cols bleus
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Les cols bleus de Québec 
votent à 98 % en faveur 
d’une grève 

 

Le Téléjournal QuébLes cols bleus de Québec votent à 98 % en faveur    

Des cols bleus arrivent au Centre de foires de Québec pour voter sur des moyens de 
pression, dans le cadre des négociations pour le renouvellement de leur convention 
collective, le 19 mars 2024é 
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Les 1340 cols bleus de la Ville de Québec ont voté à 98 % en faveur d'un mandat de 
grève à exercer au moment opportun. Ce résultat émane de deux jours d'assemblée 
au Centre de foires d'ExpoCité et dans les locaux du SCFP. 

Leur convention collective, comme celle de tous les groupes d'employés de la Ville, 
est échue depuis le 31 décembre. 
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Le président du Syndicat des employés manuels de la Ville de Québec se félicite 
d'une participation record à l'assemblée générale des deux derniers jours, avec 
988 syndiqués qui ont pris part au vote. C'est historique. [...] C'est la plus grosse 
assemblée syndicale de l'histoire du syndicat des employés manuels de la Ville de 
Québec, lance Luc Boissonneault. 
Selon lui, la notion de respect est au cœur de cette négociation avec la Ville de 
Québec. 
On veut être capable de prévoir nos horaires de travail. On veut être respectés 
en tant que travailleurs dans nos conditions de travail et c'est pas vrai qu'on va 
laisser aller nos conditions de travail qu'on a gagné au fil des années. 

Une citation deLuc Boissonneault, président du Syndicat des employés manuels de la Ville de 
Québec 
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Moyens de pression 

Les cols bleus représentent le premier groupe d'employés municipaux à se doter 
d'un mandat de grève et sont responsables entre autres du déneigement, de la 
cueillette des déchets dans certains arrondissements et de tout le ménage 
printanier. 

Luc Boissonneault explique que les services essentiels seront maintenus, 
notamment tout ce qui peut avoir un impact sur la sécurité publique. On va donner 
le service essentiel qu'on doit faire. Tout ce qui est de matière préventive, on ne 
donnera pas le service si on s'en va [en grève]. 
Les négociations ont été lancées cet automne, mais après une trentaine de 
rencontres, elles font du sur place. Selon nos informations, la Ville de Québec espère 
notamment obtenir davantage de flexibilité par rapport à l'ancienneté. 

La question du salaire est aussi en litige. L'offre de 13 % sur 5 ans faite le mois 
dernier par la Ville de Québec a été jugée nettement insuffisante. La Ville de Québec 
n'a pas souhaité commenter les négociations en cours. 
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